
5月 25日上午 10时至 11时袁 东城街道相关负责人将走进政
风热线节目直播室与市民沟通交流袁 市民可拨打电话 82711234尧
82721234或发送留言到金坛第一时间微信公众号 tdysj参与节目遥

政 风 热 线 预 告

野以前想着把梦想筑在他
乡袁 现在觉得袁 梦想就在家
乡遥 冶来自直溪镇溪滨村的创
业大学生小张这样描述自己
的创业心得遥 在他看来袁农村
也是追梦的起点袁 只要有平
台袁有机制袁有创新创业的努
力袁未来的乡村前景辉煌遥

因区域优势不明显尧自然
资源相对单一袁 溪滨村集体经
济薄弱袁 愿意留在家乡的年轻
人很少遥 然而通过前两轮结对
帮扶袁该村整合资源袁发展高效
农业袁富民强村工作成效显著遥

近年来袁溪滨村狠抓项目
建设以增强发展后劲袁 建设了
100多亩的大学生创业园袁通
过政策支持和组织引领袁 成为
大学生学习和创业的重要平
台袁在精品苗林尧高效农业尧乡
村旅游等方面探索出了一条新
路子遥 目前袁 园区面积扩大到
202亩袁总投入 205万元袁以特
色水果种植为主袁 去年为村集

体增收 25万元袁带动周边村民
就业 43户遥野大学生创业园冶项
目获中国青年涉农产业创业创
富大赛优秀奖遥通过实施野稻鸭
共作冶项目袁把目光瞄准有机绿
色农产品袁 推进稻鸭共作有机
稻米生产遥同时袁成立农村电子
商务销售平台袁 真正实现产尧
加尧销野一条龙冶袁拓宽村集体经
济和村民致富渠道遥

溪滨村的脱贫致富经验袁
给了我区富民强村工作很大
启示袁也给出了当前我区乡村
振兴的新思路院那就是袁充分
遵循发挥当地资源优势尧契合
国家产业发展政策尧尊重群众
意愿袁并进行资源整合和创新
平台搭建袁让更多的人才聚集
农村袁实现产业振兴遥
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乡村振兴动能来自富民强村
本报记者 徐欢

全区农村工作
会议系列解读

本报讯 5月 23日上午袁常
州市人大常委会副主任盛建良尧
常州市人大常委会内务司法工
委主任金万新一行来我区督查
公共法律服务体系建设工作遥

督查组现场察看了我区未
成年人教育实践基地和公共法
律服务中心建设情况遥 近年来袁
我区已基本形成以区尧镇(街道)尧

村(社区)三级实体平台为支撑袁
智慧法务网络平台为带动袁道法
德野三元相融冶品牌建设为引领袁
社会组织等多元倡法为补充的袁
功能互补尧衔接有序尧一体联动
的服务体系格局袁有效实现了法
律服务资源的优化配置尧法律服
务供给的创新升级和公共法律
服务的均等普惠袁基本形成以区

公共法律服务中心为龙头尧镇公
共法律服务中心为枢纽尧村 (社
区)司法行政服务站为延伸的三
级公共法律服务实体平台遥全区
9个镇(街道)公共法律服务中心
实现全覆盖袁司法所与中心融合
共建袁错位互补袁大中心服务模
式基本成熟遥

邵桢

我区公共法律服务实体平台实现全覆盖
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本报讯 5月 22日袁
区人大常委会召开党组
渊扩大冤 会议袁 全面落实
省尧 市尧 区委关于开展
解放思想大讨论活动的
部署要求袁 对区人大机
关开展解放思想大讨论
活动进行动员部署遥 区
人大领导王跃中尧 王艳
红尧 王新辉 尧 李留清尧
冯锁强参加会议遥

会议对区人大机关
开展解放思想大讨论活
动进行部署遥 区人大机关
将围绕省委确定的野学习
新思想袁 改革再出发袁开
放迈新步袁 发展高质量冶
主题和 野坚持正确导向尧
坚持领导带头尧坚持联系
实际尧 坚持结合融入冶四
个基本原则袁紧扣全区解
放思想大讨论活动野十个
重点方面冶的要求袁突出
野在融入大局中问策尧在
实施监督中问效尧在联系
代表中问计尧在锤炼党性
中问质冶的目标袁通过大
学习尧大调研尧 大讨论袁
深刻领会总书记关于人
大制度尧 人大工作的新
论述尧 新判断袁 新要求遥
同时袁 围绕区委中心工

作袁 除症结 尧 扫盲区 尧
补短板袁 助力助推全区
野两个加快攻坚突破年冶
活动袁 推动人大工作不
断创新发展遥

区人大常委会党组
书记尧 主任王跃中指出袁
区人大机关在解放思想
大讨论活动中要提升站
位袁 高度凝聚思想共识袁
坚定不移地推动金坛高
质量发展尧 高速度增长袁
真正做到理解到位尧 贯
彻到位尧 落实到位曰 要
精心组织袁 高标把握活
动要求袁 对照活动方案袁
细化活动计划袁 充分发
挥人大机关在全区的带
头表率作用曰 要联系实
际袁 找准人大工作的切
入点尧 着力点和结合点袁
通过 野三权冶 行使尧 课
题调研袁 高效推进人大
工作袁 为全区发展大局
建言献策 尧 贡献力量 袁
为新时代地方人大工作
与时俱进袁 推动金坛高
质量发展和高速度增长袁
建设 野江苏高质量发展
综合试验区冶袁 实现在苏
南板块快速崛起凝聚共
识尧 汇聚动能遥 左玲
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编者按院高质量发展走在前袁首先要思想解放走在前袁坚决消除阻碍跨越发展的思维定势袁着力攻坚一些长期制约的瓶颈性问题尧老大难问题袁真
正以思想上的破冰实现行动上的突围遥

连日来袁解放思想大讨论活动在全区上下引起共鸣袁各镇渊区尧街道冤尧机关部门等纷纷召开学习会动员会袁对解放思想大讨论活动进行部署遥 从本
期起袁本报将连续刊登全区上下大讨论活动开展情况袁为推动我区高质量发展和高速度增长尧实现在苏南板块快速崛起凝聚共识尧汇聚动能遥

区市场监管局对标
找差破难题

本报讯 5月 22日袁区市
场监督管理局对开展解放思
想大讨论活动进行动员部署遥

当前袁 服务发展理念的
更新和监管执法任务的艰巨
对市场监管工作提出了新的
更高要求遥 区市场监管局将
对照区委明确的十个主题袁
围绕如何进一步提高市场准
入效率袁如何推进标准立区尧
质量强区和品牌兴区战略袁
如何保障食品药品尧 特种设
备和产品质量 野三大安全冶袁
如何让消费环境更加安全放
心等开展讨论袁 切实让大讨
论活动成为解决实际问题尧
助推工作开展的有效抓手遥
同时袁 积极对标学习周边地
区的先进做法袁 努力破解在
产品质量尧标准品牌尧食品安
全等方面存在的难题遥

下阶段袁区市场监管局党

员干部将转变观念尧 谋划思
路尧完善措施袁从严带队伍尧从
严管干部尧从严抓作风袁大力
精简行政许可和行政审批事
项袁不折不扣地落实野不见面
审批冶工作要求袁以更大的力
度治理市场环境袁严格规范行
政执法袁 加强市场诚信建设袁
逐步健全社会信用体系袁严厉
打击破坏市场经济环境的违
法犯罪行为遥 左玲

区农经办自选五
项课题

本报讯 5 月 23 日袁全
区农经系统对解放思想大讨
论活动进行了动员部署遥

此次解放思想大讨论活
动袁 区农经办重点确定了

野十加五冶 调研课题袁 其中
包括院 区委统一部署的十大
重点调研课题及围绕乡村振
兴人才队伍培育尧 村基础设
施和公共服务建设尧 美丽乡
村建设尧 富民强村深化推
进尧 农村改革创新等五大重
点课题袁 这五项调研课题是
根据当前实施乡村振兴战略
需要和 野三农冶 工作难点热
点问题设计的袁 属于农经办
的自选动作遥

区农经系统将通过集中
学习尧 调查研究尧 讨论论
证尧 推进落实尧 拓展提升袁
并以农工办机关党员干部为
重点袁 面向全区农经系统党
员干部职工和农民群众开展
大讨论遥 徐欢

多个部门部署大讨论活动———

聚焦问题 对标找差

本报讯 5 月 22 日袁 由江
苏省旅游局和新华报业传媒集
团主办尧 中国江苏网携手南京
等市旅游委 渊局冤 承办的 野聚
焦乡村旅游窑助力乡村振兴 冶
要要要野水韵江苏冶 2018全国重点
媒体江苏大型采风活动正式启
动遥 当天下午活动首站就来到
我区袁 30多名来自新华网尧 中
国新闻社尧 中江网等媒体的工
作者和部分旅游达人参观了我
区多个乡村旅游景点遥
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全国重点媒体江苏采风聚焦乡村旅游———
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